

Б.Г. Триль. **О грязных городах и чистоте рейтингов** 2
B.G. Tril. On dirty cities and ratings purity

А.Ю. Книжников, Н.Н. Пусенкова, Е.А. Солнцева 4
Социально-экологический взгляд на российскую нефтепереработку
A.Y. Kniznikov, N.N. Pusenkova, E.A. Solntseva
Social-ecology opinion on Russian oilprocessing

Г.И. Шмаль, В.П. Зайцев, А.Ю. Аджиев 10
Проблемы рационального использования попутного нефтяного газа в северных регионах России
G.I. Schmal, V.P. Zaitsev, A.Y. Adzhev. Problems of the rational use of associated petroleum gas in Northern regions of Russia

Н.Р. Соколова (Петрова) 16
Тарифная политика технологии обращения с ТБО
N.R. Sokolova (Petrova). Tariff policy for the domestic solid waste treatment technology

Международный конкурс молодых ученых в области нанотехнологий 20
International contest for young scientists in the sphere of nanotechnologies

Нанолечение от верблюда 21
Nano-drug from a camel

Осторожно, следующая остановка «наноэра», или потенциальная опасность наноматериалов для здоровья 28
Be careful: next stop is nancera. or nanomaterials' potential hazard to public health

Н. Г. Кириллов. **Новые технологии для создания экологически чистых многотопливных автозаправочных комплексов** 30
N.G. Kirillov. New technologies for the construction of the eco-friendly multifuel service stations complexes

Индекс Живой планеты 34
The living planet index

М.С. Краснов. **Проблемы подготовки минеральных вод к розливу** 42
M.S. Krasnov. Problems of the mineral water bottling preparation

А.Н. Болтунов, М.В. Гаврило, К.А. Згуровский, Д.В. Карелин, А.Ю. Книжников, А.О. Кокорин, В.В. Никифоров, А.В. Попов, Л.А. Сергиенко, В.А. Спиридонов. 46
Воздействие изменения климата на российскую Арктику: анализ и пути решения проблемы
A.N. Boltunov, M.V. Gavrilo, K.A. Zgurovski, D.V. Karelin, A.Y. Kniznikov, A.O. Kokorin, V.V. Nikiforov, A.V. Popov, L.A. Sergienko, V.A. Spiridonov.
Climate changing influence on Russian Arctic: analysis and ways of problem solutions

За заслуги и значительный вклад в развитие международного научного сотрудничества 50
For merit and considerable contribution to international scientific collaboration